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HH-Anträge zum HH 2012 vom 24.1.2012 

 

Anträge aus 2011 bzw. aus 2010 

Antrag 1,  Klimaschutzziele 

Antrag 2, Energiemanagement  

Antrag 4, Photovoltaikanlagen 

Antrag 5, Faires Beschaffungswesen  

Antrag 7, Gentechnikfreie Bewirtschaftung 

Antrag 11, Sicherheitsmaßnahmen  an unseren Schulen 

Antrag 13, 2011 Erstellung einer   Feuerwehrbedarfsplanung 

 

Antrag 1,2012  

Die Verwaltung legt dem Gemeinderat einen umfassend en Bericht über den Zustand und 

über notwendige und noch zu leistende energiesparen de Umbaumaßnahmen der Straßen-

beleuchtung vor.  

 

Antrag 2, 2012 

Die Gemeinde Neuhausen begrüßt und unterstützt eine n Faktencheck für den Filder-

abschnitt 1.3.  

 

Antrag 3, 2012: 

Die mögliche Weiterführung der S-Bahn über Neuhause n hinaus muss durch eine entspre-

chende Trassierung nach Neuhausen und Lage des Bahn hofs in Neuhausen planerisch ab-

gesichert werden. Die Trassierung über Neuhausen hi naus ist planerisch darzustellen.  

 

Antrag 4, 2012  

Wir beantragen den Umbau der naturwissenschaftliche n Räume an der Friedrich-Schiller-

Schule. Die dafür notwendigen HH-Mittel in Höhe von  490 000€ sollen im HH  2012 bereitge-

stellt werden. 
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Antrag 5, 2012 

Wir beantragen die Erneuerung der Schulküche an der  Friedrich-Schillerschule. Die dafür 

notwendigen HH-Mittel in Höhe von 90 000€ sollen im  HH 2012 bereitgestellt werden.  

 

Antrag 6, 2012  

Die Verwaltung erstellt in Zusammenarbeit und in Ab stimmung mit der Schulleitung, dem 

Lehrerkollegium und den SchülerInnen der Friedrich- Schiller-Schule eine Schulhofplanung. 

Eine erste Planungsrate soll im HH 2012 eingestellt  werden.  

 

Antrag 7, 2012 

Die Verwaltung nimmt die Wünsche und Anregungen des  Skateboard-Club auf, quantifiziert 

diese und bringt sie im Gemeinderat ein. Eine erste  Planungsrate soll im HH 2012 einge-

stellt werden.  

 

Antrag 8, 2012 

Noch im ersten Halbjahr 2012 findet unter Beteiligu ng von Jugendlichen (aus Schulen, Ver-

einen, Kirchen, dem Jugendhaus) eine Sitzung des Be irats für Jugendfragen statt.  

 

Antrag 9, 2012 

Die Verwaltung prüft warum die Bestattungsflächen U rnengarten, Urnenwiese nicht wie er-

wartet nachgefragt werden. Sie prüft Möglichkeiten die zu einer Verbesserung der Situation 

führen bzw. ob und in welcher Weise an dieser Stell e Veränderungen möglich sind.  

 


